



Maladie de Kawasaki

PROGRAMME

9H30 Accueil des participants.

9h45 —13H00 Conférences et échanges avec la salle

- ⇒ **Mot d'introduction** *Dr. H.REUMAUX*
- ⇒ **Présentation de l'association « France Vasculaires » et de la branche « Maladie de Kawasaki »** *R.DARBON et M.LUYPAERT, L.BENKO, J.BODELLE*
- ⇒ **Qu'est-ce qu'une maladie auto-immune ?** (*Dessin animé*)
- ⇒ **Information générale sur la maladie de Kawasaki** *Pr. F.DUBOS*
- ⇒ **Intérêt de l'écho cardiaque dans le diagnostic et suivi au long cours** *Dr. P.GRAS*
- ⇒ **Actualités thérapeutiques & recherche** *Dr. H.REUMAUX*
- ⇒ **Discussion et conclusion**

12H30 - 13h00 Pot de clôture

Centre de Référence « Maladies auto-immunes et systémiques rares du Nord et de l'Ouest »
Centre de compétences Arthrite Juvénile Idiopathique et Pathologies auto-inflammatoires

Réunion grand public
Maladie de Kawasaki

Rencontre patients/médecins

Le SAMEDI 25 novembre 2017 de 9h30 à 13h00

CHU de Lille - Institut Cœur Poumon
Salle de conférence 1 - niveau 4
5 boulevard du Professeur J. Leclercq

Madame, Monsieur,

Votre enfant ou vous-même êtes suivi(e) pour une maladie de Kawasaki. Comme vous le savez, il s'agit d'une pathologie rare, mais pour laquelle des travaux de recherche existent permettant une amélioration de la prise en charge des patients.

Vous êtes cordialement invité(e) à participer à une réunion d'information sur cette pathologie le samedi 25 novembre organisée par l'association « France Vasculaires » en collaboration étroite avec le centre régional de compétences maladies auto-immunes et systémiques rares de l'enfant coordonné par le Dr. Héloïse REUMAUX. Vous pouvez venir accompagné(e) de vos parents, conjoints, proches, amis... Vous aurez l'occasion d'y poser toutes les questions que vous souhaitez. Votre médecin traitant peut également y assister s'il le souhaite. N'hésitez pas à lui en parler.

Le but de cette réunion est d'informer les parents et patients sur la Maladie de Kawasaki, quelles-sont les éléments diagnostiques, les traitements, le suivi au long cours, les précautions à prendre, les perspectives de recherche. Le but est aussi de permettre des discussions/débats avec les médecins spécialistes. Cette rencontre sera également l'occasion de faire remonter les problématiques liées à cette pathologie dans le quotidien des enfants dans la perspective d'améliorer la prise en charge.

Merci de confirmer votre participation par téléphone au :

09 87 67 02 38 ou par mail : association.vasculaires@gmail.com

En espérant vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

Réunion grand public Maladie de Kawasaki
Rencontre patients/médecins
SAMEDI 25 novembre 2017 de 9h30 à 13h00

CHU de Lille - Institut Cœur Poumon
Salle de conférence 1 - niveau 4
5 boulevard du Professeur J. Leclercq

